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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Kurt Rüegsegger, SVP): Hat es 

genügend Bademeister in Bern? Ist die Sicherheit gewährleistet? 

 

 

Die Fragsteller mussten erfahren, dass es in diesem Sommer offenbar Engpässe gab, weil es zu 

wenig Bademeister gab. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, in diesem Zusammenhang die folgenden Fragen zu 

beantworten. 

1. Hatte es an den schönen Sommertagen genügend Bademeister in den städtischen Badeanstal-

ten? Wenn nein, was unternimmt der Gemeinderat dagegen? 

2. War die Sicherheit gewährleistet? Wenn nein, was unternimmt der Gemeinderat dagegen? 
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